



Fitch México destaca rendimientos de Siefores

Fitch México reveló que las Sociedades de Inversión Especializadas de Fondos para el Retiro (Siefores) registran un destacado desempeño, con rendimientos casi 7.5%

Fitch México reveló que las **Sociedades de Inversión Especializadas de Fondos para el Retiro (Siefores) registran un destacado desempeño, con rendimientos casi 7.5%**, mayores a lo alcanzado en 2013.

La agencia evaluadora señaló que **esa mejoría es impulsada principalmente por un ambiente financiero saludable en México** y por el comportamiento positivo de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) en el transcurso de 2014.

A pesar de los vaivenes económicos, el rendimiento anualizado otorgado por las Siefores, como promedio ponderado del sistema, ha sido superior durante 2014, en comparación con 2013”, dijo.

Resaltó que “a septiembre de 2014, las Siefores básicas (SBs) otorgaron un rendimiento de 7.42 por ciento, después de comisiones, que resulta significativamente mayor al 3.17 por ciento del año anterior”.

El buen desempeño general de las Siefores, durante 2014, ha estado apoyado por un ambiente financiero saludable en México, por el comportamiento positivo de la BMV y otras bolsas en el mundo”, enfatizó.

También han favorecido, apuntó, las inversiones que las Siefores han realizado en bonos, deuda privada y renta variable internacional.

No obstante, indicó, en septiembre se registraron minusvalías significativas en los portafolios de las SBs, tanto en deuda como en renta variable, como producto de la inestabilidad que prevaleció durante ese mes en los mercados.

Expuso que, sin embargo, en el acumulado a la misma fecha, los activos del sistema registraron un crecimiento de 13.66% en comparación con el mismo período de 2013.

Refirió que los sobresaltos en los mercados, en septiembre y octubre, se han asociado con la percepción de que la economía global ha desacelerado su trayectoria, aunque Estados Unidos parecería consolidar su recuperación.

La evaluadora bursátil recalcó que “el buen desempeño de las Siefors también ha sido producto de un ambiente financiero favorable, ya que las tasas de interés de referencia han permanecido bajas”.

Además, señaló, la inflación se ha mantenido bajo control y el tipo de cambio se ha depreciado en menor grado que otras divisas emergentes.

Manifestó que “adicionalmente, la expectativa de crecimiento para 2015 y años siguientes continúa siendo positiva”.

A septiembre de 2014, detalló, las Siefors básicas (SBs) otorgaron un rendimiento promedio ponderado anualizado de 7.42%, después de comisiones, muy superior al 3.17% del año anterior.

Precisó que **la SB4 presentó el rendimiento más alto con 8.53%**; la SB3 y SB2 lograron 7.50% y 6.72%, respectivamente, en tanto la SB1 se ubicó en 4.50 por ciento.